



Mantes la Jolie

***Dire ce que l'on fait
et faire ce que l'on dit***

Marc Jammet

Conseiller municipal
Communiste

Je suis candidat à la cantonale le 21 mars et j'aimerais vous en parler.

Cher(e) ami(e)

Marc Schwob, le conseiller général de Mantas la Jolie, est décédé le 8 février dernier. Comme d'autres, j'ai eu l'occasion de m'exprimer dans la presse et de regretter la disparition d'un homme dont je ne partageais pas les idées mais qui, très investi dans la lutte contre la toxicomanie, savait faire preuve d'esprit de tolérance en toute occasion.

Comme je l'ai déjà affirmé lors d'un Conseil municipal, à propos de la mise en examen de Pierre Bédier, je ne veux pas confondre adversaire politique et ennemi intime. Ce n'est pas ma conception de la politique et de la démocratie : je crois qu'à Mantas la Jolie, nous avons besoin avant tout de travailler et faire vivre les valeurs de gauche.

Ce travail, nous sommes nombreux à l'avoir engagé et, souvent, nous nous y sommes croisés dans le respect total de nos diversités politiques, philosophiques ou religieuses.

Je pense au **Comité du Mantois contre la guerre en Irak**, à l'instauration d'une nouvelle **taxe sur les ordures ménagères**, à l'urbanisme avec la **ZAC des Bords de Seine**, la **rue de la Liberté** ou la **rue de la Papeterie** ; à la **vidéosurveillance** et au collectif local pour travailler les **questions de sécurité**, à la **sécurité alimentaire** de nos enfants dans les cantines, à la sauvegarde du site et des emplois de **France-Télécom**, à l'**organisation mondiale du commerce**, à l'intercommunalité « sauce **CAMY** » avec le scandaleux **transfert de charges** au détriment de **Rosny**, le **déménagement forcé** des syndicats, les agressions constantes à la **démocratie** qui s'y déroulent ; à la **fermeture des écoles** au Val-Fourré, au mouvement social contre les **réformes des retraites** et de la décentralisation et à l'agression de plusieurs militants par le service d'ordre de l'UMP ; à la **titularisation des employés communaux**, au statut des **assistantes maternelles**, au maintien avant de les intégrer dans la fonction publique des **emplois jeunes** ; à la solidarité avec la **Palestine**.

Sur chacun de ces sujets, en 18 mois de mandat municipal, je suis intervenu publiquement au Conseil municipal ou par voie de presse ou/et par tract. Dans la mesure du possible j'ai contribué, sur le terrain, au développement de ces luttes et de ces valeurs.

Dans la mesure du possible, à chaque fois, j'ai rencontré, écouté, pris conseil auprès des Mantais et des associations qu'ils se sont donnés.

Bien sûr, beaucoup reste à construire mais je crois que la gauche mantaise commence à sortir de cet « *assoupissement* » qui faisait dire à beaucoup : « *face à Bédier, il n'y a personne* ».

C'est la raison pour laquelle, alors que la gauche, depuis des années, ne présentait plus de candidat face au représentant de la droite, je me suis présenté - symboliquement (le Conseil municipal compte 37 élus de droite et du Front national sur 43) - contre Pierre Bédier au Conseil municipal du 12 février dernier.

C'est la raison pour laquelle je suis candidat à l'élection cantonale du 21 mars prochain.

Je suis candidat parce-que je veux tout faire pour que **la gauche soit présente au 2°tour à Mantes la Jolie**.
Je suis candidat parce-que, pour cela, il faut que la **gauche retrouve la confiance** des électeurs en faisant la **démonstration** qu'elle sait rester debout en toutes occasions et que son candidat ne « *disparaîtra* » pas une fois l'élection passée.

J'aimerais beaucoup m'en entretenir avec vous, vous informer plus complètement des objectifs de ma candidature, vous écouter, échanger mes impressions avec les vôtres.

Je me permets donc de vous inviter

Le Samedi 6 mars
A 14h30
Au Local commun résidentiel de Gassicourt
Rue Maurice Branstein

(Il va de soi que cela n'implique aucun engagement de votre part, ni aucun soutien à ma candidature).

Très amicalement,

Marc Jammet